

Estudiantes vivieron la experiencia universitaria

Estudiantes de la especialidad Dibujo Técnico del Liceo Politécnico Los Arenales vivieron una enriquecedora experiencia visitando la Facultad de Ciencias de la Ingeniería y Construcción de la Universidad Católica del Norte (UCN), instancia enmarcada en el programa Construyo Mi Futuro de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), que vincula la industria con la educación media técnico profesional.

El presidente del Consejo

Social de la CChC Antofagasta, Iván Jara Alarcón, señaló que el programa “ha permitido a muchos estudiantes conocer mejor la industria de la construcción y ver que hay oportunidades reales de crecimiento y desarrollo personal y profesional gracias a la capacitación constante y profesionalización del oficio”.

Durante la jornada los más de 40 jóvenes fueron recibidos por el decano de la facultad doctor Patricio Tapia Gutiérrez, participa-



ESTUDIANTES EN LA UNIVERSIDAD.

ron en charlas informativas sobre la carrera y talleres didácticos en los laboratorios de Ingeniería Civil, Liemun y Construcción. 🌟